

Bolt sugirió que se centrará en los 100m para el mundial de Londres



Río de Janeiro, 19 ago (PL) La super estrella jamaicana del atletismo mundial Usain Bolt sugirió que se centrará en los 100 metros solamente con vistas al campeonato mundial del próximo año en Londres.

Tras ganar en la ciudad maravillosa de Río de Janeiro sus terceros Juegos Olímpicos consecutivos en 100 y 200 metros, el afamado sprinter jamaicano de 29 años dijo: "Me estoy haciendo mayor y mi cuerpo está envejeciendo. Personalmente creo que este es mi último 200 pero mi entrenador puede discrepar".

Bolt, que agigantó aún más su leyenda tras ganar los 100 y 200 metros en Río 2016 con marcas de 9.81 segundos y 19.78 seg agregó que no necesita probar otra cosa.

¿Qué más puedo hacer para demostrar al mundo que soy el más grande?", dijo el campeón, según comentarios del atleta que reflejó hoy el diario Jamaica Observer.



Radio Habana Cuba